

Le Parlement du Nicaragua reçoit la fille de l'un des Cinq anti-terroristes cubains



Managua, 22 août (RHC)- L'Assemblée Nationale du Nicaragua a reçu Laura Labañino, la fille de l'antiterroriste cubain Ramón Labañino, emprisonné aux États-Unis depuis 1998.

Au cours de sa prise de parole, Laura Labañino a dénoncé la situation des combattants anti-terroristes cubains, qui ont déjà purgé 15 années de prison alors qu'il n'existe pas la moindre preuve de leur culpabilité.

Laura Labañino a souligné le cas de Gerardo Hernandez, qui a été condamné à deux perpétuités plus 15 ans de prison et qui se voit interdire la visite de son épouse depuis 1998.

Ramón Labañino, Gerardo Hernández, René González, Antonio Guerrero et Fernando González, ont été arrêtés pour avoir surveillé des groupes de la Floride qui organisaient et finançaient des actes terroristes contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31583-le-parlement-du-nicaragua-recoit-la-fille-de-lun-des-cinq-anti-terroristes-cubains>



Radio Habana Cuba